

Barranco miembro de la Red Mundial de Ciudades del Aprendizaje de la UNESCO



El distrito de Barranco fue aceptado como miembro de la Red Mundial de Ciudades del Aprendizaje de la UNESCO (GNLC), constituida por 76 ciudades de 44 países del mundo. Es la cuarta ciudad peruana miembro de la Red, luego de Arequipa, Chachapoyas y el distrito de Miraflores.

La Red Mundial de Ciudades del Aprendizaje de la UNESCO está orientada a mejorar y apoyar el aprendizaje promoviendo el diálogo, fomentando asociaciones y capacidades con el objetivo de mejorar el empoderamiento individual, la inclusión social, el desarrollo económico, la prosperidad cultural, y la sostenibilidad.

La UNESCO define una ciudad del aprendizaje como una ciudad que:

- moviliza de modo efectivo sus recursos en todos los sectores para la promoción de un aprendizaje inclusivo desde la educación básica a la superior;
- revitaliza el aprendizaje en las familias y las comunidades;
- amplía el uso de modernas tecnologías de aprendizaje;
- mejora la calidad y la excelencia en el aprendizaje;
- fomenta una cultura de aprendizaje durante toda la vida.